



Des documents intitulés «Etat détaillé des primes octroyées à l'équipe nationale fanion hommes » signé le 13 juin 2022 par le chef de la cellule de communication du Minsports fait le tour des réseaux sociaux.

Ces documents censés être confidentiels ont été publiés à la suite des rumeurs de détournement des primes des Lions Indomptables après leur qualification pour la Coupe du monde Qatar 2022.

La Fédération Camerounaise de Football, elle déplore la divulgation de documents relatifs aux détails des montants des primes destinées à l'équipe nationale.

Dans un communiqué signé de son SG, la Fecafoot rappelle à l'ordre le Ministère des sports qui est à l'origine de ces documents initialement confidentiels.



FEDERATION CAMÉROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affiliée à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

COMMUNIQUE DE PRESSE.

La Fédération camerounaise de Football (FECAFOOT) a découvert avec consternation la publication sur les réseaux sociaux de documents récapitulatifs du paiement des primes relatives au dernier match qualificatif pour la Coupe du monde Qatar 2022. Elle déplore aussi, dans le même temps, la divulgation de l'état détaillé des primes octroyées aux joueurs et encadreurs de l'équipe nationale fanion Hommes.

Issus de la FECAFOOT, ces documents comptables étaient initialement et exclusivement adressés au ministère en charge des Sports sous le sceau de la confidentialité, dans un souci de transparence et de reddition des comptes.

Cette publicité inopportune est d'autant plus regrettable que ces données détaillant des éléments de rémunération sont personnelles et ne sauraient être divulguées sans le consentement des intéressés.

Par ailleurs, le financement public dont bénéficient nos équipes nationales est une manifestation de la haute sollicitude du Président de la République, Son Excellence Monsieur Paul Biya. La famille du football l'en remercie infiniment. Cependant, la mise en œuvre des hautes instructions du Chef de l'Etat ne devrait en aucun cas faire l'objet de la moindre instrumentalisation.

Les Lions indomptables constituent un patrimoine commun qu'il est de notre devoir de préserver. De la même manière, les joueurs et personnels d'encadrement qui en assurent l'animation au quotidien sont sujets de droit. L'intimité de leur comptabilité personnelle mérite d'être respectée.

Au regard de tout ce qui précède, la FECAFOOT en appelle au sens de responsabilité de tous et de chacun. La bonne participation de nos meilleurs ambassadeurs étant d'une importance cruciale pour tenir le rang du Cameroun dans la hiérarchie mondiale des grandes nations sportives, il ne profite à personne de prendre des initiatives hasardeuses, inconséquentes et susceptibles de perturber leur préparation et de déstabiliser leur équilibre interne.

Fait à Yaoundé, le 13 juin 2022



Le Secrétaire Général de la FECAFOOT

1116 Yaoundé - Cameroun
sgoffice@fecafoot.org
www.fecafoot-officiel.com
Numéro de contribuable: M089600013325C

